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Fateemah Dilmohamed de retour à Maurice : 

•  Un visa britannique au nom de Kobita 
Jugnauth et une enveloppe portant le 
nom de l’ex-PM retrouvés

•  Des devises et des montres de luxe 
estimées à des dizaines, peut-être même 
plus d’une centaine de millions de 
roupies, parmi les objets saisis
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interpellé par la FCC

•  Pravind Jugnauth rattrapé par le karma



Dimanche 16 février 20252

sundaytimes75 SundayTimes75 5 255 3635www.sundaytimesmauritius.com facebook.com/sundaytimes.official

Represented by
MULTI HOUSEWARE Co. Ltd

1st Floor - Madeleine House 54, SSR street, Port-Louis.
Tel: 216 0602 / 5 922 3392 / 5 784 4488



Dimanche 16 février 2025 Actualité 3

sundaytimes75 SundayTimes75 5 255 3635www.sundaytimesmauritius.com facebook.com/sundaytimes.official

Depuis ce samedi, le pays 
est en proie à un scandale 
financier qui pourrait avoir des 
répercussions majeures sur la 
scène politique. L’affaire prend 
naissance dans une enquête 
pour blanchiment d’argent 
impliquant Chandradeo 
Oomah, un comptable de 
39 ans travaillant pour My 
Holidays Ltd. Une perquisition 
a été menée à son domicile 
et sur son lieu de travail, 
à Terre-Rouge et Pointe-
aux-Canonniers, révélant 
des sommes importantes 
en devises étrangères, des 
objets de luxe et surtout, 
des documents officiels liés 
à l’ancien Premier ministre 
Pravind Jugnauth et son 
épouse Kobita Jugnauth. 
Parmi ces documents 
figurent un formulaire de 
localisation de passager et un 
visa britannique au nom de 
Kobita Jugnauth, ainsi qu’une 
enveloppe portant le nom 
de Pravind Jugnauth. Ces 
éléments intrigants posent de 
sérieuses questions sur de 
possibles connexions entre 
l’ancien chef du gouvernement 
et cette affaire de blanchiment 
d’argent.

Parmi les objets retrouvés chez 
Chandradeo Oomah, figurent 
plusieurs montres de marques 
prestigieuses, dont Cartier 
et Rolex, ainsi que des reçus 
d’achats haut de gamme. 
L’argent liquide retrouvé sur 
place représente une somme 

conséquente, avec des 
billets en différentes devises 
étrangères, notamment en 
euros, dollars américains, 
roupies mauriciennes, yens 
japonais, dirhams des Émirats 
arabes unis et francs CFA. 
Au total, l’argent et les biens 
saisis sont estimées à des 
dizaines, peut-être même plus 
d’une centaine de millions 
de roupies. Interrogé par la 
police, le comptable n’a pas 
été en mesure de justifier 
leur origine ni d’expliquer la 
présence des documents 
liés au couple Jugnauth. Il 
a été immédiatement placé 
en détention et transféré aux 
locaux de la CCID pour un 
interrogatoire approfondi. 
Les enquêteurs cherchent 
désormais à comprendre 
si ce comptable servait 
d’intermédiaire dans un 
réseau plus vaste ou s’il avait 
des liens directs avec des 
personnalités influentes.

Sans attendre, les autorités 
ont adressé une notification 
de surveillance des départs 
au directeur général du 

Passport and Immigration 
Office, demandant à être 
informées immédiatement en 
cas de tentative de sortie du 
territoire de Pravind et Kobita 
Jugnauth, du frère de cette 
dernière, Sanjiv Ramdanee, et 
de Basoodeo Seetaram, une 
figure controversée proche 
du couple. Une mesure 
préventive qui témoigne 
de la gravité des soupçons 
pesant sur cette affaire. Dans 
la foulée, les enquêteurs de 
la FCC ont perquisitionné la 
résidence des Jugnauth à 
Angus Rd, Floréal. Plusieurs 
avocats, tels que Mes Raouf 
Gulbul et Roubina Jadoo-
Jaunbocus se sont présentés 
sur les lieux.

D’autres implications 
politiques à venir ?

L’affaire prend une tournure 
délicate. Si aucun lien officiel 
n’a encore été établi entre 
l’ancien Premier ministre 

et cette enquête pour 
blanchiment d’argent, la 
découverte de documents 

personnels portant son nom 
et celui de son épouse 

dans ce contexte 
soulève de sérieuses 
interrogations. S’agit-
il d’une simple 
coïncidence ou d’un 
élément clé dans une 
affaire qui pourrait 
éclabousser d’anciens 
r e s p o n s a b l e s 

politiques ? La question 
reste ouverte, mais les 

prochaines étapes de 
l’enquête seront cruciales 
pour comprendre l’ampleur 
réelle de cette affaire. En 
attendant, l’opinion publique 
suit de près la situation, qui 
pourrait bien se transformer 
en un énième scandale aux 
conséquences politiques 
majeures. Cela pourrait 
profondément rebattre 
les cartes sur la scène 
politique, d’autant plus que 
Pravind Jugnauth n’a cessé 
d’attaquer ses adversaires 
sur des questions de 
transparence financière. « Le 
pays doit connaître la vérité » 
sur l’origine de l’argent liquide 
retrouvé dans les coffres forts 
chez Navin Ramgoolam, 
déclarait Pravind Jugnauth 
en avril 2024. Il ajoutait alors 
que cette affaire n’était que « 
le ‘tip of the iceberg’ » et que 
« l’avenir nous dira ce qu’il y 
a d’autre encore ». Dix mois 
plus tard, ces mots prennent 
une résonance particulière 
alors qu’une enquête pour 
blanchiment d’argent dévoile 
des éléments troublants liés 
à Pravind et Kobita Jugnauth.

Perquisition à Terre-Rouge et Pointe-aux-Canonniers 

Le couple Jugnauth interpellé par la FCC
•  Un visa britannique au nom de Kobita Jugnauth et une enveloppe portant le nom de l’ex-PM retrouvés
•   Des devises et des montres de luxe estimées à des dizaines, peut-être même plus d’une centaine 

de millions de roupies, parmi les objets saisis

Perquisition au domicile de Pravind Jugnauth à Angus Rd, Floréal
Photos: Défimédia, L’Express
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Le Premier ministre, le Dr Navin 
Ramgoolam, a entamé vendredi 14 
février 2025 sa première mission 
officielle à l’étranger en se rendant 
à Addis-Abeba, en Éthiopie, pour 
participer au 38ᵉ Sommet de l’Union 
Africaine. Accueilli à son arrivée par le 
ministre éthiopien de l’Industrie, Melaku 
Alebel, il a engagé des discussions 
stratégiques plus tard dans l’après-

midi, notamment avec le Secrétaire 
général des Nations Unies, Antonio 
Guterres, sur des enjeux mondiaux tels 
que les crises au Proche-Orient, en 
Palestine et en Ukraine, ainsi que sur 
le dossier Chagos. Le Dr Ramgoolam 
a également évoqué les défis 
économiques de Maurice et sollicité 
le soutien de l’ONU pour renforcer 
la sécurité routière. La mission s’est 

poursuivie par une soirée organisée 
par l’Organisation internationale de 
la Francophonie (OIF), au cours de 
laquelle il a rencontré la secrétaire 
générale Louise Mushikiwabo et 
d’autres personnalités influentes. Une 
série de rencontres fructueuses qui 
illustrent l’engagement de Maurice en 
faveur de la coopération internationale, 
africaine et francophone.

38ᵉ Sommet de l’Union Africaine

Le Premier ministre en mission officielle en Éthiopie
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Avec l’adoption récente du Financial Crimes 
Commission (Amendment) Bill à l’Assemblée 
nationale, la nouvelle Financial Crimes Commission 
entame son mandat avec des commissaires 
déterminés et des pouvoirs renforcés. Cette 
réforme, promise par l’Alliance du Changement, a 
été tenue seulement trois mois après les élections. 
Elle marque un tournant dans la lutte contre la fraude 
et la corruption, en mettant l’accent sur l’intégrité 
et la transparence. Face à des dossiers sensibles, 
la FCC ouvre une nouvelle ère de gouvernance où 
responsabilité et justice vont prévaloir dorénavant.

Le trafic de méthadone à ciel 
ouvert, à proximité d’un poste 
de police, illustre une gestion 
chaotique et un manque flagrant 
de contrôle. La distribution 
semble anarchique, facilitant 
les détournements et le marché 
noir. Le vol de 41 flacons dans un centre de santé ne fait 
que renforcer l’image d’un système totalement dépassé. 
Cette situation alarmante est l’héritage direct de l’ancien 
gouvernement, qui a laissé les trafics en tout genre proliférer sans 
jamais mettre en place une vraie politique de contrôle, de prévention 
et de répression. La méthadone semble désormais consommée 
par certains comme une drogue à part entière, aggravant encore 
davantage le problème de la toxicomanie dans le pays.

« Une ligne rouge a été franchie sous l’ancien 
régime. La liberté de la presse a été bafouée de 
manière plus subtile et beaucoup plus dangereuse 
sans que le public ne le sache forcément. Pour 
la radio, ils ont amendé l’IBA Act. Auparavant, il 
y avait le Complaints Committee, présidé par un 
homme de loi indépendant et respecté. Ils l’ont 
aboli en amendant la loi permettant au board de 
l’IBA de trancher lui-même les litiges et plaintes 
du public et des politiciens. Vous le savez bien, 
ce bord composé de nominés politiques tranchait 
les plaintes de manière unilatérale en vous 
demandant simplement une explication. »

Nawaz Noorbux
L’Express
Mercredi 12 février 2025

UP
Avec la nouvelle FCC,

l’heure des comptes a sonné

« Toutes les instances internationales, y compris 
la Cour Internationale de Justice, ont donné 
raison à Maurice et ont condamné l’Angleterre 
pour occupation illégale des Chagos. On semble 
partager le même combat que mènent les 
palestiniens contre l’occupation israélienne de 
l’État palestinien. »

Haniff Peerun
Le défi
Lundi 10 février 2025

A ÉTÉ DIT

C’EST ÉCRIT

DOWN

Photo du jour

Dans les coulisses

Nous sommes votre porte-parole
24h sur 24.

Faites nous parvenir vos infos, photos, 
vidéos ou doléances.

Elles seront traitées en toute confidentialité 

et seront publiées dans le journal ou 
sur notre site web.  

Un titre officiel au service d’intérêts privés ?
Des interrogations émergent concernant certaines 
pratiques diplomatiques d’un ancien ministre, évoquant 
un possible usage abusif d’un titre officiel à des fins 
personnelles. Des liens privilégiés avec des entreprises 
étrangères, des choix discutables dans l’attribution de 
contrats et des traitements préférentiels sont pointés du 
doigt. D’autres questions portent sur l’usage des armoiries 
nationales, le départ de plusieurs employés de l’ambassade 
et des décisions pouvant soulever des conflits d’intérêts. 

Le karcher de la discorde
Quand tu sors le karcher en pleine sécheresse et que 
tu fais fi des restrictions en vigueur… La Wastewater 
Management Authority de Curepipe nous a fait une 
démonstration éclatante de gestion de l’eau !
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Drame à Solferino

Une femme arrêtée pour le
meurtre de Ravi Ramchurn

Le mystère plane toujours 
autour de la mort tragique de 

Ravi Ramchurn, 50 ans, survenue 
mercredi dernier à Solferino. La police 
a interpellé une femme de 31 ans, 
Yajna Rutty, dans le cadre de cette 
enquête. Si elle a d’abord nié toute 
implication, elle a ensuite choisi de 
faire valoir son droit au silence. Cette 
affaire, qui suscite de nombreuses 
interrogations, mobilise activement 
les forces de l’ordre.

Une découverte macabre
Le corps sans vie de Ravi Ramchurn 
a été retrouvé non loin de la demeure 
de Yajna Rutty, dans une maison 
en construction où il résidait. Le 
choc a été d’autant plus grand pour 
les riverains que la victime était 
connue dans le quartier. Lors d’une 
descente sur les lieux, les policiers 
de la Criminal Investigation Division 
(CID) de Quatre-Bornes ont relevé 
des traces de sang dans la maison 
de la suspecte, située à quelques 
mètres du lieu du drame. « Nous 
avons suivi la piste des indices. Les 
analyses préliminaires montrent que 
le sang retrouvé dans la maison de 
Mme Rutty correspond à celui de 
la victime », a indiqué une source 
proche de l’enquête. Confrontée à 
ces révélations, la suspecte n’a pas 
su expliquer la présence de ces 
taches suspectes chez elle.

Une disparition suspecte
Selon les premiers témoignages 
recueillis, Yajna Rutty était absente 
de son domicile pendant la journée 
du drame. Le matin et l’après-midi, 
les voisins ne l’ont pas aperçue, 
un fait jugé étrange car elle est 
habituellement présente en journée. 
Les forces de l’ordre se sont donc 
dirigées vers son lieu de travail, 
mais elle ne s’y trouvait pas non 

plus. Cette disparition momentanée 
a renforcé les soupçons à son 
encontre. Dans la soirée, la police 
est finalement parvenue à la localiser 
et à l’appréhender. Lors de son 
interrogatoire, Yajna Rutty a affirmé 
n’avoir aucun lien avec ce meurtre 
avant de rester mutique et d’exercer 
son droit au silence.

Une inculpation provisoire
Jeudi matin, la suspecte a été 
présentée devant la cour de Rose-Hill 
sous une accusation provisoire de 
meurtre. La police s’est fermement 
opposée à sa remise en liberté 
conditionnelle, arguant de la gravité 
des faits et des éléments déjà 
recueillis. « L’enquête est encore 
en cours. Nous devons analyser en 
profondeur les indices retrouvés et 
interroger d’autres témoins », explique 
une source proche de l’enquête. Le 
téléphone de la suspecte a été saisi 
pour examen, de même que plusieurs 
objets retrouvés chez elle.

Un quartier sous le choc
Le drame a semé la consternation 
dans le paisible quartier de Solferino. 
« Ravi était un homme discret, il ne 
cherchait jamais les problèmes », 
confie un voisin encore sous le choc. 
La nouvelle de l’arrestation d’une 
jeune femme de 31 ans, vivant à 
proximité, a ajouté à l’étonnement 
général. Les habitants espèrent 
que la vérité éclatera bientôt et que 
justice sera rendue. En attendant, 
les enquêteurs poursuivent leurs 
investigations pour comprendre les 
circonstances exactes de ce meurtre 
et déterminer les responsabilités 
de chacun. Le mystère reste entier, 
mais la police est déterminée à faire 
la lumière sur cette affaire qui trouble 
profondément la tranquillité de 
Solferino.

Fateemah Dilmohamed 
de retour à Maurice : 

« Je remercie le 
gouvernement »

Après plus de deux mois de traitements 
spécialisés en Inde, Fateemah Dilmohamed est 
finalement de retour à Maurice. Son avion a atterri 
ce samedi matin, marquant une étape cruciale 
dans son long parcours de rétablissement. Cette 
jeune femme de 21 ans, victime d’un grave 
accident sur un escalator du centre commercial 
Grand Baie La Croisette (GBLC) le 23 novembre 
2024, entame désormais une nouvelle phase de 
sa rééducation sur le sol mauricien.

Alors qu’elle était en vacances à Maurice, 
Fateemah, qui vivait à l’étranger pour ses études, 
a été victime d’un incident dramatique. Une 
défaillance de l’escalator a entraîné l’effondrement 
d’une plaque mécanique, lui broyant la jambe 
droite et nécessitant une amputation. L’enquête 
policière a mis en avant des anomalies techniques 
sur l’appareil au moment du drame.

Dans cette épreuve, Fateemah a fait preuve d’un 
courage exceptionnel. Transférée à l’hôpital SIMS 
de Chennai, elle a bénéficié de soins avancés et 
d’une prothèse, lui permettant aujourd’hui de 
faire quelques pas. Un progrès remarquable qui 
symbolise sa force et sa résilience.

Son retour à Maurice est un moment empreint 
d’émotion pour ses proches et tous ceux qui 
ont suivi son histoire. À son arrivée à l’aéroport, 
Fateemah a tenu à exprimer sa gratitude : « Je 
remercie le gouvernement, le Premier ministre et 
le ministre de la Santé pour leur soutien et leur 
aide. » Sa maman a également pris la parole 
pour souligner le rôle crucial des autorités et du 
personnel médical dans le rétablissement de sa fille 
: « Le traitement s’est bien passé. Nous remercions 
le gouvernement, le Premier ministre et le ministre 
de la Santé, qui ont agi rapidement, ce qui a permis 
de sauver le pied de ma fille. À Chennai, Fateemah 
a reçu un très bon traitement médical et on a pu 
lui faire une greffe. Les soins continuent à Maurice 
désormais avec l’équipe du ministère de la Santé. »

La jeune femme devra poursuivre sa rééducation 
afin de retrouver le maximum d’autonomie et 
reprendre une vie aussi normale que possible. 
Son courage et la qualité des soins qu’elle a reçus 
en Inde sont à saluer, et elle pourra compter sur 
le soutien de ses proches et des Mauriciens pour 
surmonter les prochains défis.
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Ojaswi et Deshnah Oomeer, deux 
sœurs, ont prêté serment en tant 
qu’avocates le 7 février 2025 à la 
Cour Suprême de Maurice. Leur 
prestation de serment, devant la 
Senior Pusine Judge Madame 
Nirmala Devat, marque une étape 
importante pour la famille Oomeer, 
qui célèbre désormais la réussite 
de ses quatre filles admises au 
Barreau d’Angleterre et du Pays 
de Galles, dont trois également 
admises au Barreau de Maurice.

L’aînée, Me Ladlee Oomeer-
Callychurn, exerce en tant 
qu’avocate à Maurice depuis 
deux ans. Ancienne élève du 
Lorette de Rose-Hill, elle se 
confie sur l’influence de son père, 
Assistant Surintendant de Police 
: « Il m’a toujours encouragée à 
avoir une voix et à être celle de 
ceux qui n’ont pas l’opportunité 
de se faire entendre. »

Me Ojaswi Oomeer, deuxième 
fille de la famille et ancienne 
élève de la Mahatma Gandhi 
Secondary School, s’exprime sur 
sa vocation précoce pour le droit 
: « Dès mon plus jeune âge, j’étais 
fascinée par le travail des avocats 
et leur impact sur la société. 
Aujourd’hui, en prêtant serment 
en tant qu’avocate, j’embrasse 
un engagement à vie envers la 
justice, le service et l’intégrité. »

La troisième soeur, Motisiri 
Oomeer, Senior County Court 
Advocate exerce en Royaume-
Uni depuis deux ans. Ancienne 
élève du Lorette de Rose-Hill, elle 
partage son expérience: « Je me 
sens accomplie lorsque je plaide 
en cour. Ma pratique en Angleterre 

m’a permis d’acquérir une 
expertise, renforçant ma capacité 
à servir la profession juridique.»

Me Deshnah Oomeer, la 
benjamine et ancienne élève de 
Lorette de Rose-Hill, évoque 
l’influence de ses parents dans 
son parcours : «Ma mère m’a 
inculqué l’idée que la seule 
compétition valable est celle que 
l’on mène avec soi-même, tandis 
que mon père nous a toujours 
encouragées à embrasser cette 
profession, toute en respectant 
ce principe : la justice doit être 
accessible à tous. »

Le parcours de ces quatre sœurs 
vers le Barreau a été marqué par 
un travail acharné, des sacrifices 
et de la détermination. Elles 
ont toutes obtenu leur diplôme 
en droit anglais et mauricien à 

l’University of Central Lancashire 
(Campus de Maurice) avant de 
poursuivre leur formation au 
Barreau en Angleterre. Ensemble, 
elles forment une équipe unique, 
unie par une passion commune 
pour le droit et un engagement 
indéfectible envers la justice. Avec 
une d’elles exerçant en Angleterre 
et les trois autres dans système 
judiciaire mauricien, elles aspirent 
à apporter une contribution 
significative à cette noble 
profession. « Pour nous, le droit 
est bien plus qu’une carrière ; c’est 
une vocation. Nous avons choisi 
ce parcours avec la conviction 
de servir notre pays et de faire 
respecter l’État de droit. Cette 
vision commune nous a motivées 
à suivre une formation juridique 
rigoureuse afin de défendre la 
justice avec intégrité et équité.» 

Alors qu’elles débutent leur 
carrière, elles se disent inspirées 
par la vision du Procureur Général 
L’Honorable Gavin Glover, S.C. : 
“Our profession is not a trade, but 
a calling of the highest order. To be 
a barrister is to stand, often alone, 
between power and powerless, to 
give voice to the voiceless, and to 
ensure that the rule of law triumphs 
over the whims of men.” Du 
contentieux civil et pénal au droit 
des affaires et la protection des 
droits humains, elles aspirent à être 
une force juridique polyvalente et 
engagée. Leur mission : rendre le 
système judiciaire plus accessible, 
autonomiser les individus par une 
meilleure connaissance de leurs 
droits et garantir que la justice 
ne soit pas un privilège réservé 
à quelques-uns, mais un droit 
fondamental pour tous.

Conscientes des responsabilités 
qu’implique leur profession, 
elles ont à cœur de servir 
le système judiciaire avec 
intégrité et dévouement. « Nous 
reconnaissons le privilège que 
représente cette profession ainsi 
que l’immense responsabilité 
qui en découle. » Leur 
histoire est un témoignage de 
persévérance, de soutien familial 
et d’ambition partagée. Au-delà 
de leur propre engagement, 
elles espèrent inspirer d’autres 
jeunes, en particulier les jeunes 
femmes : « Nous espérons que 
notre parcours rappellera que la 
profession juridique n’est pas 
réservée à une élite privilégiée, 
mais à ceux qui sont déterminés 
à faire la différence. »

Prestation de serment

Quatre sœurs unies par la passion du droit

Mes Ladlee Oomeer-Callychurn, Ojaswi Oomeer, 
Motisiri Oomeer & Deshnah Oomeer

Le 7 février 2025 marque 
une étape décisive dans le 
parcours de Me Mohammud 
Syed Oomerr Khodabocus, 
connu sous le nom de Syed. 
Ce natif de Beau Bassin, 
benjamin d’une fratrie de six 
enfants, a prêté serment en tant 
qu’avocat à la Cour suprême 
de Maurice. Ce moment 
solennel fut le fruit d’un chemin 
semé de défis, d’efforts et de 
sacrifices, mais surtout d’une 
volonté inébranlable de servir 
la justice.

Après avoir obtenu sa licence 
en droit à Middlesex University 

(2014-2017), il a dû surmonter 
une épreuve personnelle 
bouleversante : la perte de 
son père le 9 mai 2017, en 
pleine période d’examens de 
sa dernière année universitaire. 
Ce drame, loin de freiner son 
ambition, lui a insufflé une 
détermination encore plus 
grande.

Il poursuit son parcours en 
exerçant comme associé 
légal à Dubaï de 2018 à 
2023, acquérant ainsi une 
précieuse expérience en droit 
international et en conseil 
juridique. À son retour à 

Maurice, il s’engage dans la 
rigueur du pupillage auprès de 
Me Anwar Moollan et Me Omar 
Bahemia, avant de franchir la 
dernière étape vers son rêve 
en réussissant les examens du 
Barreau en 2022-2023.

Aujourd’hui, alors qu’il a 
officiellement fait son entrée 
dans la profession, Me Syed 
Khodabocus incarne la 
persévérance et la passion du 
droit. Son parcours, marqué 
par la résilience et le travail 
acharné, promet une carrière 
brillante au service de la justice 
mauricienne.

Me Syed Khodabocus prêt à servir la justice
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Actualité
HSC 2024

La Doha Academy se distingue et compte 3 lauréats

NOTICE UNDER CADASTRAL ACT
OF THE LAND SURVEYORS ACT 2012

Notice is hereby given that I, M. IRSAAD NUCKCHADY, 
Land Surveyor, at the request of Heirs Mohamed Doorika 
represented by Mr. Reza Doorika, will survey a portion of 
land of extent of 833.62m² belonging to Late Mohamed 
Doorika by virtue of a deed transcribed in TV 909 No.77 
situate in the City of Port Louis, at Les Guibies, Pailles.

The said survey will start on Monday 24th February 2025 
as from 11hrs00 and will continue on the following days if 
need be.

The owners of the adjoining properties are requested to be 
present at the said survey on the aforesaid day and hour and 
to bring along with them all title deeds, plans and whatever 
like documents concerning their properties so as to enable 
me to establish correctly the limits separating the aforesaid 
portion of land from the adjoining properties.

Under all legal reservations.

Dated at Port-Louis, this 6th February 2025.

(sd) M. IRSAAD NUCKCHADY
LAND SURVEYOR 

Of 4, Sir Virgile Naz Street,
Port-Louis

La Doha Academy, située à 
Eau Coulée, Curepipe, continue 
d’affirmer son statut d’institution 
éducative d’excellence. Depuis 
sa création, l’établissement 
met un point d’honneur à offrir 
un encadrement de qualité, 
favorisant l’épanouissement 
académique et personnel de 
ses élèves. Cette année encore, 
les résultats aux examens du 
HSC 2024 viennent confirmer 
cette dynamique, avec un taux 
de réussite impressionnant 
de 93,58 % parmi les 109 
candidats présentés. Ces 
performances témoignent du 
travail acharné des élèves, 
du soutien indéfectible des 
enseignants et du rôle clé joué 
par le collège dans la formation 
des futurs leaders de demain.

Trois lauréats d’exception
Parmi les lauréats de cette 
année, Imaad Ackbarally 
Khadaroo s’est distinguée dans 
la filière scientifique en obtenant 
une bourse additionnelle. 
Depuis son plus jeune âge, 
elle nourrissait l’ambition 
d’exceller, mais son parcours a 
été marqué par une approche 
axée sur l’effort et la constance. 
Elle attribue son succès à 
une discipline rigoureuse et 
à un équilibre entre études et 
activités extrascolaires. Selon 
elle, cette réussite est le fruit 
d’un travail collectif impliquant 
sa famille et ses enseignants.

Haadiyah Rah’maah Essack 
a également fait honneur 
à l’établissement en 
décrochant la prestigieuse 
bourse HSC Professional 
National Scholarship. Sans 
jamais recourir à des cours 
particuliers, elle a su tirer 
profit de l’encadrement de ses 
enseignants et de son travail 

personnel. Son ambition est 
désormais de se spécialiser 
dans l’éducation des enfants 
ayant des besoins spécifiques, 
une vocation qui lui tient 
particulièrement à cœur.

De son côté, Abdullah Shaffick 
Hamuth a également reçu cette 
distinction dans la filière HSC 
PRO. Son parcours, jalonné de 
défis, reflète son engagement 
et sa volonté de toujours aller 
de l’avant. Dès la Grade 9, il 
s’est fixé comme objectif de 
devenir lauréat, et il n’a cessé 
de progresser grâce au soutien 
de ses enseignants et de sa 
famille. Aujourd’hui, il envisage 
des études en comptabilité, 
avec l’ambition de contribuer 
au développement de son pays.

Un encadrement qui fait 
la différence

La rectrice de l’établissement, 
Mme Khedarun, attribue ces 
succès à la détermination des 
élèves et au soutien infaillible du 
corps enseignant. Elle insiste 
sur l’approche pédagogique 
de l’école, qui met l’accent 
sur un suivi rigoureux et un 
accompagnement personnalisé. 
« Nos élèves ne sont pas 
nécessairement les plus brillants 
au départ, mais avec du travail 
et un encadrement structuré, 
ils atteignent des sommets. 
Nos enseignants s’investissent 
bien au-delà des heures de 
classe, en proposant un soutien 
adapté, que ce soit en présentiel 
ou en ligne, sur Zoom. C’est 
un véritable engagement 
collectif. Nous faisons tout 
pour donner aux élèves les 
outils nécessaires à leur 
réussite. Nous nous assurons 
que chaque élève reçoive un 
encadrement optimal. Pour 

nous, la récompense, c’est la 
satisfaction de les voir briller 
à la fin. » Concernant les trois 
lauréats, elle ajoute : « C’est une 
joie incommensurable, c’est 
une très grande satisfaction 
pour nous tous. »

Une ambition renouvelée
L’établissement, fier de ces 
performances, entend maintenir 
ce niveau d’excellence : 
« Chaque année, nous nous 
efforçons d’aller encore plus 
loin. Nous encourageons nos 
élèves à suivre l’exemple de 
ces lauréats et à toujours 
viser l’excellence. L’écoute 
et l’accompagnement sont 
essentiels pour leur réussite. »

Enfin, la rectrice adresse un 
message d’encouragement aux 
futurs candidats : « L’équilibre est 
essentiel. Travailler régulièrement, 
se ménager des moments de 
détente et ne pas négliger 
l’aspect spirituel ainsi que les 
activités extrascolaires sont des 
éléments clés de la réussite. Je 
souhaite à tous nos élèves, et à 
ceux des autres établissements, 
le meilleur pour l’avenir. »

Grâce à son approche 
rigoureuse et son engagement 
envers ses élèves, la Doha 
Academy continue de s’imposer 
comme un établissement de 
référence, formant des jeunes 
prêts à relever les défis de 
demain.
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Note : Les points de vue exprimés dans la rubrique ‘Libre Expression’ ne reflètent pas nécessairement ceux de la rédaction

In today’s rapidly evolving 
world, the concepts of 
security and respect are 
intertwined. As we explored 
in my previous article, 
“Sécurité un respect qui 
se mérite,” the foundations 
of security are built on a 
mutual understanding of 
its significance. However, 
achieving security requires 
more than just awareness; 
it demands a proactive approach 
through effective risk assessment and 
management.

Understanding Security 
Risk Assessment

Security risk assessment is a 
systematic process of identifying 
potential risks that could threaten an 
organization’s assets, reputation, and 
operations. This process involves 
several key components: identifying 
assets, assessing vulnerabilities, 
analysing threats, and determining the 
potential impacts of those threats.

By identifying what needs protection—
be it physical assets, digital information, 
or human resources—organizations 
can prioritize their security efforts. 
Understanding vulnerabilities, such 
as outdated software or inadequate 
physical security measures, allows 
for a clear picture of the risks at 
hand. Analysing threats, whether 
internal or external, further refines this 
understanding, enabling organizations 
to prepare for various scenarios that 
could impact their security posture.

The Importance of Risk 
Management

While risk assessment lays the 
groundwork for understanding security 
challenges, effective risk management 
is essential to address these challenges 
strategically. Risk management is 
the process of developing strategies 
to mitigate identified risks, ensuring 
that an organization can continue to 
operate safely and effectively.

The benefits of robust risk management 
are multifaceted. Not only does it 
safeguard valuable assets, but it 
also ensures compliance with legal 
and regulatory standards, ultimately 
building trust with stakeholders and 
customers. When organizations take 

security seriously, they foster 
a culture of respect that 
extends beyond their internal 
operations to their wider 
community.

Key Steps in Effective 
Risk Management

Risk Identification: Begin 
by employing tools and 
techniques such as surveys, 

interviews, and audits to uncover 
potential risks. This step is critical for 
creating a comprehensive risk profile.

Risk Analysis: Assess the likelihood 
and impact of identified risks. 
Organizations can choose between 
qualitative methods (e.g., categorizing 
risks as low, medium, or high) or 
quantitative methods (assigning 
numerical values to risks) to facilitate 
decision-making.

Risk Mitigation: Develop and 
implement strategies to reduce the 
identified risks. This might involve 
investing in new technologies, revising 
policies, or conducting training for 
employees.

Monitoring and Review: The 
security landscape is dynamic, 
so it’s essential to continuously 
monitor risks and review strategies. 
Regular assessments ensure that 
organizations can adapt to new 
threats and maintain effective security 
measures.

Conclusion
Security is not a destination but a 
journey that requires ongoing vigilance 
and dedication. By prioritizing security 
risk assessments and implementing 
effective management strategies, 
organizations can create a safer 
environment for their employees, 
customers, and stakeholders. I 
therefore encourage organizations 
of all sizes to take the first step in 
initiating or enhancing their security 
risk assessment and management 
processes. Conducting a thorough 
risk assessment today can pave the 
way for a more secure tomorrow. 
Together, we can navigate the complex 
landscape of security, ensuring that 
respect for security is truly earned and 
maintained.

Navigating the Landscape of Security:
The Crucial Role of

Risk Assessment and Management

Nécrologie

Docteur Swabir Goodur
La langue 
ourdoue perd sa 
plus belle plume 
et sa voix la plus 
mélodieuse. Les 
amoureux de 
cette langue ne 
verront plus Bhai 
Swabir, qui a 
quitté ce monde 
dans le silence 
de la nuit du dimanche 2 février. La grande 
foule présente lors de ses funérailles 
témoigne de la popularité de cet ancien 
présentateur en langue ourdou à la MBC 
et chargé de cours au MGI.

Sa maîtrise de la langue d’Allama Iqbal 
était inimitable et inégalable. Bhai Swabir 
animait avec une passion et une dévotion 
constantes des émissions à l’instar 
d’Anjuman et Aqeedat ké Phool.

Consacrant toute une vie à la valorisation 
de la langue ourdoue, Bhai Swabir était 
très actif au sein d’associations comme 
le National Urdu Institute, l’Urdu Speaking 
Union et l’Aligarh Muslim University, qui 
œuvraient pour la propagation de cette 
langue.

Inspiré par Mirza Ghalib, Allama Iqbal, Mir 
Taqi Mir et amoureux des versets d’Ala 
Hazrat, Bhai Swabir était auteur, poète et 
compositeur. Il est notamment l’auteur de 
Dard ka Rishta et de Naat Shareef, qu’il 
récitait lors des Mehfils.

Souvent sollicité par les érudits des 
associations islamiques, Bhai Swabir était 
surtout un inconditionnel de Yaun un Nabi 
(SAW), célébrant la naissance du Saint 
Prophète (Que la Paix soit sur lui).  

Gendre de l’ancien député AHGM Issac et 
époux de Mariam Goodur, il était le reflet 
et l’âme d’une langue qu’il parlait avec 
éloquence. De nature calme, il était aimé 
de tous ceux qui le côtoyaient.

Son absence sera profondément ressentie 
par sa famille et son cercle d’amis. À tous 
ceux touchés par sa soudaine disparition, 
je vous dirai ceci : « Le malheur de l’avoir 
perdu ne doit pas faire oublier le bonheur 
de l’avoir connu. »

Qu’Allah le Tout Puissant lui accorde un 
meilleur rang au Paradis.  Aameen.

Abdul Hamid Goolam 
Mahomed Issac, 

neveu de son épouse Mariam

By Rishi Toofanny 
(Director of Security)
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« On a mérité 
cette victoire »

Jude Bellingham a déclaré à CBS 
Sports que le Real Madrid avait mérité 
la victoire face au Manchester City lors 
du match «spécial» aller de barrages 
de la Ligue des champions.

Le milieu de terrain du Real Madrid, 
Jude Bellingham, a déclaré que c’était 
un match “très bizarre” parce qu’ils ont 
joué “le meilleur football de la saison” 
et qu’ils étaient toujours menés. 
Bellingham a conclu la remontada 
des ‘Blancos’ (2-3) pour obtenir leur 
première victoire à l’Etihad Stadium 
et prendre l’avantage avant le match 
retour de ce barrage de la Ligue des 
champions.

“C’était un match très bizarre. Nous 
avons joué notre meilleur football de la 
saison et nous étions toujours menés. 
Je pense que nous avons très bien 
joué et que nous nous sommes créé 
beaucoup d’occasions. Nous avons 
toujours gardé la confiance que nous 
allions marquer. Je ne me soucie pas 
de l’état de City, car c’est toujours 
une équipe incroyable. C’est toujours 
difficile de jouer contre eux et, à la 
fin, nous avons saisi nos chances”, 
a déclaré Bellingham sur ‘Amazon 
Prime’.

En outre, le milieu de terrain anglais 
a déclaré qu’il n’avait pas effectué 
la célébration dont il avait convenu 
avec Micah Richards, estimant que le 
moment et l’endroit l’auraient rendue 
“irrespectueuse”.

Il s’est également exprimé sur ‘CBS 
Sports’. “C’est toujours bon d’avoir 
l’avantage de jouer à la maison et je 
suis sûr que le Bernabeu répondra 
présent. Il y a des hauts et des bas 
dans ces matches. On a mérité cette 
victoire”, a-t-il déclaré.

La tentative d’Arsenal de remporter 
la Premier League pourrait subir un 
revers majeur suite aux informations 
selon lesquelles Kai Havertz sera absent 
jusqu’à la fin de la saison.

L’attaquant allemand s’est blessé lors 
du stage à Dubaï et devrait passer des 
examens complémentaires à son retour 
en Angleterre. ‘The Athletic’ a informé 
mercredi que Kai Havertz, 25 ans, 
souffrait d’une déchirure des ischio-
jambiers et qu’il pourrait être déclaré 
forfait pour le reste de la saison.
Arsenal n’a pas encore publié 
d’informations concernant la gravité 
de la blessure de Kai Havertz. Son 
absence potentielle à long terme 
ne ferait qu’aggraver les problèmes 
auxquels est déjà confronté l’entraîneur 
des ‘Gunners’, Mikel Arteta, après 
qu’Arsenal ait été incapable de 
renforcer son attaque lors de la récent 
mercato de janvier.
Le club londonien a échoué dans sa 
tentative de recruter Ollie Watkins 
joueur d’Aston Villa, son rival en 
Premier League. Havertz devait être 
le leader d’Arsenal jusqu’à la fin de 
la saison, Arteta ayant même déclaré 
qu’il était possible que l’international 

allemand soit obligé de jouer tous les 
matchs.
Gabriel Jesus est déjà forfait pour la 
saison après avoir subi une blessure 
au ligament croisé antérieur le mois 
dernier, tandis que Bukayo Saka est 
absent depuis décembre, bien qu’il y 
ait des espoirs pour que l’international 
anglais puisse revenir le mois prochain.
Gabriel Martinelli, quant à lui, est aussi 
sur la touche après avoir été contraint 
de sortir sur blessure lors de la demi-
finale retour de la Coupe de la Ligue 
perdue par Arsenal à Newcastle la 
semaine dernière. Toutes ces absences 
laissent les ‘Gunners’ avec seulement 
trois attaquants: Leandro Trossard, 
Raheem Sterling et Ethan Nwaneri.
Mikel Arteta pourrait bien parler de 
Havertz - qui a marqué 15 buts en 34 
matchs cette saison - vendredi lors 
de la conférence de presse d’avant-
match qui précède la rencontre de 
championnat des ‘Gunners’ à Leicester. 
Arsenal est actuellement deuxième 
de la Premier League, à six points du 
leader Liverpool mais avec un match 
de plus, alors que les ‘Gunners’ tentent 
de devenir champion d’Angleterre pour 
la première fois depuis 21 ans.

Arsenal:
Havertz, forfait 
pour le reste de 
la saison à cause 
d’une déchirure des 
ischio-jambiers

Dans le cadre de son 
30e anniversaire, les 
membres du Sisters 
Desk de la Muslim 
Youth Federation (MYF) 
ont rendu visite aux 
résidents du Home de 
Camp Diable mardi 
dernier. Lors de cette 
journée marquée par la générosité 
et la solidarité, la présidente, Mme 
Mooniaruch, a exprimé sa gratitude 
envers les responsables, M. Nizam et 
Gora Ramjane, pour leur dévouement et 

leur service envers les 
internes. Elle a rappelé 
que la MYF a toujours 
porté une attention 
particulière aux plus 
démunis de la société, 
affirmant que leur 
vocation est de servir 
les autres. Cette visite, 

ponctuée par la distribution de snacks, 
de fruits et de cadeaux, a été un moment 
de joie et de partage. Plusieurs autres 
activités sont déjà prévues pour célébrer 
cet anniversaire spécial.

La MYF fête ses 30 ans
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L’ambassadeur de 
l’Arabie saoudite 
au Royaume-Uni, a 
confirmé l’interdiction 
de consommer de 
l’alcool lors de la Coupe 
du monde 2034, qui 
se déroulera sur le sol 
saoudien. Cependant, 
des rapports laissent 
entendre qu’il pourrait y 
avoir un changement de politique avant 
le début du tournoi.
Les supporters de football qui assisteront 
à la Coupe du monde 2034 en Arabie 
saoudite ne pourront pas acheter 
d’alcool, a confirmé l’ambassadeur du 
pays au Royaume-Uni. S’exprimant sur la 
chaîne de radio ‘LBC’, le prince Khalid bin 
Bandar bin Sultan Al Saud a précisé qu’il 
n’y aurait «pas d’alcool du tout» pendant 
le tournoi.

«Comme notre climat, c’est un pays 
sec», explique-t-il. «Pour l’instant, nous 
n’autorisons pas l’alcool, mais il est 
possible de s’amuser sans en consommer. 
L’alcool n’est pas indispensable à 100 %. 
Si vous voulez boire après votre départ, 

vous êtes les bienvenus, 
mais pour l’instant, nous 
n’avons pas d’alcool.»

La déclaration vise à éviter 
l’incertitude qui a entouré la 
Coupe du monde 2022 au 
Qatar, où une décision de 
dernière minute a interdit 
la vente de bière dans les 
stades quelques jours avant 
le début du tournoi.

Malgré cela, le prince Khalid a réaffirmé 
que l’Arabie saoudite ne modifierait pas 
ses valeurs culturelles pour l’événement. 
«Chacun a sa propre culture et nous 
sommes heureux d’accueillir des gens 
dans les limites de notre culture, mais 
nous ne voulons pas changer notre 
culture pour quelqu’un d’autre», a-t-il 
déclaré. «Je veux dire, vraiment, vous ne 
pouvez pas vivre sans boire?»

Il a également assuré aux visiteurs que 
l’Arabie saoudite accueillerait tous les 
supporters, décrivant le tournoi comme 
«un événement mondial, pas seulement 
saoudien», tout en réitérant l’engagement 
du pays à l’accueillir selon ses propres 
conditions.

« Nous sommes le
Real Madrid, le meilleur 

club de l’histoire »

L’Arabie Saoudite interdira l’alcool 
pour la Coupe du Monde 2034

Brahim Diaz, qui a marqué le but 
égalisateur lors de la remontada 
des Madrilènes contre son ancienne 
équipe pendant le match aller des 
barrages de la Ligue des champions, 
a souligné à ‘CBS Sports’ que le 
match retour serait décisif.

Brahim Diaz, auteur de l’un des buts 
du Real Madrid lors de la remontée 
des ‘Merengues’ à Manchester 
City, a déclaré à ‘CBS Sports’ qu’ils 
avaient «bien profité» des «erreurs» 
de la défense de l’équipe anglaise 
pour remporter la victoire. «Nous 
avons profité de leurs erreurs, nous 
nous sommes créés beaucoup 
d’occasions grâce à eux. Le travail a 
été très bon et nous avons été très 
compétitifs. C’est le Real Madrid, 
le meilleur club de l’histoire», a-t-il 
déclaré sur Movistar+.

Le joueur a rappelé que «ce n’est 
pas encore fini», car il reste le match 
retour au stade Santiago Bernabeu, 
le 19 février, qui, a-t-il affirmé, «sera 
encore mieux».

«Je n’aime pas parler de justice ou 
d’injustice. On peut très bien jouer 
et perdre ou l’inverse. Nous avons 
fait un grand match. Ici, ce n’est pas 
facile. Nous nous sommes super 
bien préparés et le travail n’est pas 
fini», a-t-il ajouté dans son analyse 
du match.

Brahim, qui a joué à Manchester 
City, a expliqué son absence de 
célébration dans les premiers 
instants après avoir marqué son 
but. «Je suis dans le meilleur club 
du monde, très heureux d’être ici, là 
où j’ai toujours rêvé d’être. J’ai fêté 
mon but parce que je suis ici (au Real 
Madrid), mais il est évident que je 
suis ici depuis plusieurs années et 
que je suis très reconnaissant envers 
Manchester City», a-t-il déclaré.

Rashford, Yamal: Deco dévoile les ambitions du Barça
Deco a abordé plusieurs sujets d’actualité 
du FC Barcelone, notamment la fenêtre 
de transfert hivernale, qui est maintenant 
terminée, ainsi que la capacité de progression 
d’une équipe composée de nombreux jeunes 
joueurs qui semblent déjà avoir fait leurs 
preuves dans l’équipe première.

Le directeur sportif du FC 
Barcelone est un peu plus serein 
à ce stade de la saison. Après 
avoir remporté la Supercoupe 
d’Espagne, le Portugais a moins 
de soucis à se faire maintenant que 
la fenêtre de transfert hivernale est 
également fermée. Avec les récents 
renouvellements de Pedri, Gavi et 
Araujo, Deco sait à quel point il est 
important de donner de la stabilité à 
un effectif qui compte de nombreux 
jeunes joueurs à fort potentiel.

«Le Barça doit toujours se battre pour gagner 
tous les titres», annonce-t-il dans l’une des 
premières phrases de l’interview accordée 
à ‘Sport’. «Dire que nous n’allons pas nous 
battre pour gagner est un mensonge. Parfois, 
vous êtes en mesure de vous battre, parfois 
non, mais le Barça est un club qui doit 
toujours chercher à gagner les titres qu’il 
joue», a-t-il ajouté.

En ce qui concerne Hansi Flick, Deco 
a toujours été clair sur le fait qu’il était 
l’entraîneur dont le Barça avait besoin après 
le départ de Xavi: «Nous avions besoin de 
quelqu’un d’expérimenté, qui avait fait ses 
preuves et qui pouvait mettre de l’ordre dans 
le vestiaire. L’équipe est une grande famille, 

mais elle est difficile à gérer en raison de 
l’équilibre, il y a des joueurs de 35 ans et 
Lamine en a 17». 

Le nom de Marcus Rashford a été évoqué, 
une possibilité lors de la fenêtre de transfert 
hivernale: «C’est toujours difficile, c’est vrai 
qu’on parlait de Rashford, qui aurait pu 
venir, mais on ne cherchait pas non plus 
désespérément un joueur. Ce n’était pas une 
priorité.»
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Le coup d’envoi de ce match, 
qui se déroulera au Tottenham 
Hotspur Stadium (Londres) sera 

donné ce dimanche à 20h30. Avant 
la rencontre, Tottenham est classé 
à la 14ème place du Championnat 
d’Angleterre et Manchester United à 
la 13ème. Les deux équipes se sont 
déjà rencontrées 179 fois depuis 
1909, le dernier match entre les 
deux formations a été remporté par 
Tottenham le jeudi 19 décembre 2024 
(League Cup - Quarts de finale : 4-3).

Suite à sa défaite 2-1 face à Aston 
Villa en Coupe d’Angleterre, lors de 
sa dernière rencontre, Tottenham va 
tenter de renouer avec la victoire. Lors 
du match précédent, 
Tottenham avait 
enregistré un taux 
de possession 
de balle de 48% 
et 11 tirs au but 
dont 5 cadrés. 
Mathys Tel (91’) 
a été le seul à 
inscrire un but 
pour Tottenham. 
Leur adversaire, 
Aston Villa, a obtenu 
16 tentatives 

de tir au but dont 7 cadrés. Jacob 
Ramsey (1’) et Morgan Rogers (64’) a 
marqué pour Aston Villa.

Dernièrement, les confrontations qu’a 
disputées Tottenham ont tendance 
à être animées. Ces dernières ont 
répondu aux attentes, à savoir une 
quantité impressionnante de buts 
marqués. Rien qu’au cours des six 
derniers face-à-face de Tottenham, 
les deux équipes ont inscrit un 
nombre total de 20 buts (avec une 
moyenne de 3.33 par match) dont 10 
de ceux-ci sont à ajouter au compteur 
de Tottenham. Il faudra attendre 
pour découvrir si cette tendance va 
réellement continuer lors de cette 
rencontre.

Avant cette confrontation, 
Tottenham :

• n’a pas perdu en championnat 
contre le Manchester United lors 
de leurs 4 matchs précédents.

• n’a pas enregistré de victoire 
dans son stade au cours de 
ses 7 dernières rencontres 
de championnat. Ce 
n’est jamais une bonne 
chose.

Manchester United prépare son 
effectif pour ce face-à-face suite à son 
succès contre le Leicester City sur le 
score de 2-1 en Coupe d›Angleterre 
au cours de son dernier match.

Lors de la rencontre précédente, 
Manchester United avait enregistré un 
taux de possession de balle de 56% 
et 13 tentatives de tir au but dont 4 
cadrés. Du côté du Manchester United, 
les joueurs ayant réussi à envoyer le 
ballon au fond des filets sont Joshua 
Zirkzee (68’) et Harry Maguire (93’). 
En face, le Leicester City, a obtenu 6 
tentatives de tir au but dont 3 cadrés. 
Bobby De Cordova-Reid (42’) a inscrit 
un but pour le Leicester City.

Au cours de ses 6 matchs précédents, 
Manchester United, sous la direction 
de Rúben Amorim, a mené des 
offensives payantes à 8 reprises, 
ce qui lui a permis de cumuler une 
moyenne de 1.33 buts par match.

L’analyse des résultats précédents 
montre que Manchester United :

• n’a pas gagné contre 
Tottenham lors des 2 derniers 
matchs de championnat joués 
à l’extérieur.

• n’a pas connu 
de défaite au cours de 
ses 2 derniers matchs de 

championnat à l’extérieur.

• Si on jette un oeil à leurs 
confrontations passées, 

en remontant jusqu’au 
19/10/2022, on remarque 

que Tottenham 
a gagné 3 fois 
lors de ces 
matchs, le 
Manchester 
United a 
enregistré 1 
succès et le 
total de duels 
où les deux 
équipes ont 
partagé l’enjeu 
était de 2.

• Il y a 
eu également 

beaucoup de buts inscrits 
lors de ces matchs avec 
22 sur l’ensemble des 
confrontations, ce qui 
représente une moyenne 
de 3.67 buts par 
rencontre.
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